

ABSTRAK

Saat ini di Indonesia perusahaan asuransi semakin bertambah banyak seiring dengan kebutuhan masyarakat atas perlindungan dan jaminan kehidupan di tengah era kemajuan ekonomi saat ini. Partisipasi sektor perusahaan asuransi tertinggi berdasarkan persentase Investasi menurut jenis usaha diperoleh Perusahaan Asuransi Jiwa yaitu sebesar 47,8%.

Laba adalah salah satu parameter perusahaan untuk mengukur peningkatan atau penurunan kinerja pada perusahaan. Di samping itu faktor-faktor yang mempengaruhi laba dalam perusahaan Asuransi Jiwa itu sendiri antara lain adalah *Risk Based Capital*, *Rasio Underwriting*, *Return on Investment* dan Peningkatan Pendapatan Premi.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yaitu laporan keuangan perusahaan asuransi jiwa tahun 2013-2015. Metode pengambilan sampel menggunakan metode *purposive sampling* diperoleh sampel sebanyak 10 perusahaan. Adapun teknik analisisnya menggunakan analisis data panel, untuk menguji pengaruh dari variabel independen terhadap variabel dependen.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa secara simultan *Risk Based Capital*, *Rasio Underwriting*, *Return on Investment* dan peningkatan pendapatan premi berpengaruh secara signifikan terhadap laba perusahaan asuransi jiwa. Selain itu, secara parsial *Risk Based Capital*, *Rasio Underwriting*, *Return on Investment* dan peningkatan Pendapatan Premi tidak berpengaruh signifikan terhadap laba perusahaan asuransi. Berdasarkan pengujian koefisien determinasi menunjukkan bahwa nilai *R-squared* diperoleh sebesar 0,870186 atau 87,02% berarti bahwa *Risk Based Capital*, *Rasio Underwriting*, *Return on Investment* dan Peningkatan Pendapatan premi mampu menjelaskan variabel dependen yaitu laba asuransi jiwa sebesar 87,02% sedangkan sisanya 12,98% dijelaskan oleh variabel lain diluar penelitian.

Kata Kunci: *Risk Based Capital*, *Rasio Underwriting*, *Return on Investment*, Peningkatan Pendapatan Premi dan laba asuransi jiwa.